

### 3学期の抱負

2年5組 伊藤 睦和

突然ですが、2年生の皆さん2学期の成果と課題は覚えていますか。

2学期は体育祭、柏葉祭などの行事を通してたくさんを経験しました。そういった行事の中でかけがえのないものが生まれました。それは「団結力」です。例えば、柏葉祭の期間中、リハーサルでは全然声が出ていませんでしたが、その後の練習や歌声交換会を経て団結し、どのクラスも力強い歌を発表できました。そのことは、多くの人が印象に残っているのではないのでしょうか。「団結力」はこの先、五中を引っ張っていく中で必要な力となります。大切にしていきたいでしょう。

こうした成果が上がった一方で、直さなければいけないところもありました。中でも、授業中や、挨拶の際に、他人をあてにして自分はほとんど何もしない、「人任せ」な人がいるのは2学年全体の課題だと思います。みなさんは「働きアリの法則」を知っていますか。これは集団を「よく働く者」、「普通の者」、「怠けて人任せな者」に分けたときに、それぞれ2：6：2になる法則のことです。通常、「人任せ」な人は2割程度しか出ません。しかし、2年生はこれが3割近くいるように感じられます。2学期も多田さんからありましたが、こういった現状を今変えなければ悪くなっていく一方です。「人任せ」な人を2割、そしてゆくゆくはなくせるようにしていきたいと思います。

今学期は、次のステップへ進むための準備の期間となります。最上級生になる前に、「自分から」動けるようにし、「団結」をより強固なものにしていきましょう。